
PlantaDoce.

Empresa

Otsuka y Proteus extienden su acuerdo para avanzar en medicina digital

Este acuerdo, que está valorado entre 432 y 604 millones de euros, permitirá potenciar la creación de medicamentos con sensores de seguimiento.

PlantaDoce
11 oct 2018 - 13:05

Otsuka y Proteus impulsan la salud a través de la innovación tecnológica. La farmacéutica japonesa amplía el acuerdo con la empresa Proteus para desarrollar y comercializar una cartera de medicamentos con diminutos sensores de seguimientos, que permitirá saber si los pacientes han tomado sus medicinas.

El acuerdo podría valer entre 500 y 700 millones de dólares (432 y 604 millones de euros), según adelanta *Financial Times*. Por su parte, **Andrew Wright, jefe de medicamentos de Otsuka, ha afirmado que la unión de las empresas potenciará la oferta de medicamentos digitales.**

La extensión de la alianza está basada en la aprobación de los Estados Unidos para usar esta tecnología en el medicamento antipsicótico Abilify, un producto de Otsuka. **El consentimiento, que tuvo lugar el año pasado, permitió que ese fármaco contuviera un *software* de seguimiento médico.**